



24. Mai 2019

GTI-Treffen am Wörthersee: Drei Buchstaben reichen aus, um Geschichte zu schreiben

- Traditionelles GTI-Treffen lockt erneut zehntausende Besucher nach Österreich
- Enthusiasten aus verschiedenen Ländern bereichern diesjährige Veranstaltung

Wolfsburg (D) – Über das ganze Jahr herrscht Postkartenidylle im österreichischen Reifnitz, doch einmal im Jahr verwandelt sich der beschauliche Ort am Wörthersee in einen großen automobilen Spielplatz. Auch in diesem Jahr werden tausende Fans vom 29. Mai bis zum ersten Juni zum größten GTI-Treffen in den Alpenort pilgern. Die bestimmenden Themen sind in diesem Jahr die weltweite Volkswagen Fangemeinde, die kraftvollen Neuheiten in der aktuellen Modellpalette und der Bereich Motorsport.



Anziehungspunkt für Autofans: Das GTI-Treffen am Wörthersee

Das generationenübergreifende Fest für Autofans, Leute mit und ohne GTI und vielen Kuriositäten hat den Begriff „GTI“ weltweit zu einem Mythos werden lassen. Deshalb hat Volkswagen Enthusiasten aus Australien, China, Malaysia, dem Mittleren Osten und den USA eingeladen, ihre Fahrzeuge und Ideen rund um das Thema GTI zu präsentieren. Spezielle Thementage rücken mit

verschiedenen Programmpunkten jeweils ein Land in den Fokus.

Darüber hinaus zeigt Volkswagen am Wörthersee aktuelle sportliche Modellneuheiten: Dazu zählen der serienmäßige Golf GTI TCR¹⁾ mit 213 kW / 290 PS, der in 5,6 Sekunden von Null auf 100 beschleunigt und sein „Vorbild“, die 257 kW / 350 PS starke Rennversion von Volkswagen Motorsport für die internationale WTCR-Serie. Ein weiteres Highlight ist der T-Roc R²⁾: Die Hochleistungsvariante des aktuellen T-Roc überzeugt durch eine Mischung aus Lifestyle und Sportlichkeit. Das Kraftpaket wird von einem Vierzylinder-TSI-Motor mit 221 kW / 300 PS angetrieben und begeistert mit einem Drehmoment von 400 Nm. Entwickelt und getestet wurde der T-Roc R von Volkswagen R, der Performance Tochter der Volkswagen AG.

Pressekontakt

Volkswagen Communications
Product Communications
Philipp Dörfler
Sprecher Product Line Compact
Tel: +49 5361 9-87633
philipp.doerfler@volkswagen.de

Product Communications

Bernd Schröder
Sprecher Product Line Compact
Tel: +49 5361 9-36867
bernd.schroeder1@volkswagen.de



Mehr unter

volkswagen-newsroom.com



Mit dem ID.R bringt Volkswagen auch das Thema Elektromobilität zum Wörthersee: Der erste voll elektrische Rennwagen von Volkswagen leistet 500 kW (680 PS) und stellte im vergangenen Jahr einen neuen Rekord für Elektrofahrzeuge beim legendären Pikes Peak Bergrennen (Colorado/USA) auf. Derzeit bereitet sich das Team von Volkswagen Motorsport auf eine neue Herausforderung vor: Den Rundenrekord für Elektrofahrzeuge auf der anspruchsvollen Nürburgring-Nordschleife zu knacken.

Abwechslungsreiches Programm auf der Veranstaltungsbühne

Sportlich geht es auch mit Benny Leuchter, Volkswagen Markenbotschafter und Fahrer in der FIA WTCR, und Jasmin Preisig, Teilnehmerin beim 24 Stunden-Rennen am Nürburgring im „Girls only GTI TCR Team“, weiter. Die Beiden sind ebenso beim GTI-Treffen vertreten wie die Moderatoren Miriam Höller und Sidney Hoffmann, die durch die Veranstaltung führen werden. Neben den vielen Höhepunkten rund um die Volkswagen Modelle gibt es vor Ort noch weitere Attraktionen. Und nicht zu vergessen, feiern spannende Fahrzeugprojekte der Auszubildenden aus Zwickau und Wolfsburg ihre Premiere am Wörthersee: Die selbst gebauten Showcars³⁾ entstanden nach den Ideen von Volkswagen Auszubildenden.

Lange Tradition

Das GTI-Treffen am Wörthersee hat eine lange Tradition: Bereits 1982 trafen sich erstmals GTI-Fans in der österreichischen Gemeinde Reifnitz/Maria Wörth. Inzwischen ist die Veranstaltung nicht nur Anziehungspunkt für Autoliebhaber und die Präsentation von Fahrzeugen, sondern ein echtes Volksfest. Es findet immer jeweils für vier Tage statt, beginnend mit dem Mittwoch vor Christi Himmelfahrt bis zum darauffolgenden Wochenende. In diesem Jahr findet das Treffen zum 38. Mal statt. Weitere Informationen und Termine finden Besucher auf der Website: <https://woertherseetreffen.at/>.

¹⁾ Golf GTI TCR NEFZ Kraftstoffverbrauch, l/100 km: innerorts 8,3 / außerorts 5,8 - 5,7 / kombiniert 6,7; CO₂-Emission kombiniert, g/km: 153 - 151; Effizienzklasse: D

²⁾ Das Fahrzeug ist eine seriennahe Studie.

³⁾ Das Fahrzeug wird nicht zum Verkauf angeboten.

Über die Marke Volkswagen:

Die Marke Volkswagen Pkw ist weltweit in mehr als 150 Märkten präsent und produziert Fahrzeuge an mehr als 50 Standorten in 14 Ländern. Im Jahr 2018 hat Volkswagen rund 6,2 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert, hierzu gehören Bestseller wie Golf, Tiguan, Jetta oder Passat. Derzeit arbeiten weltweit 195.878 Menschen bei Volkswagen. Hinzu kommen mehr als 10.000 Handelsbetriebe mit 86.000 Mitarbeitern. Volkswagen treibt die Weiterentwicklung des Automobilbaus konsequent voran. Elektromobilität, Smart Mobility und die digitale Transformation der Marke sind die strategischen Kernthemen der Zukunft.
